

Tingkatkan Internasionalisasi, MIP UMY Luncurkan Program Double Degree

Jum'at, 05-04-2019

MUHAMMADIYAH.ID, BANTUL - Hubungan internasional suatu negara menjadi hal yang penting, agar dapat bertahan dan memperoleh kesejahteraan. Begitu pula dengan Indonesia, yang juga dirasa masih perlu memperkuat hubungan internasionalnya, salah satunya melalui sektor penelitian dan pendidikan.

Hal tersebut disampaikan Purwanto Subroto, Kasubdit Kerjasama Perguruan Tinggi Direktorat Pembinaan Kelembagaan Perguruan Tinggi DITJEN Kelembagaan IPTEK DIKTI, dalam acara Workshop International Curriculums, International Accreditation & Launching Double Degree Programs, Magister Ilmu Pemerintahan Program Pascasarjana Universitas Muhammadiyah Yogyakarta. Kegiatan tersebut diselenggarakan di Gedung KH Ibrahim E6 lantai 5 Kampus Terpadu UMY, pada Jum'at (5/4).

"Pendidikan memiliki kekuatan yang besar untuk memperkuat hubungan internasional Indonesia contohnya dengan melakukan kerjasama antar universitas seperti, *student exchange, summer school, international seminar*, beasiswa internasional, *joint degree, double degree* dan lainnya. Ini juga merupakan aspek penting dalam meningkatkan reputasi Indonesia di mata dunia," jelas Purwanto.

Atas hal tersebut Purwanto mengapresiasi Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) yang baru saja *me-launching* program Double Degree Magister Ilmu Pemerintahan (MIP) pada (5/4) di gedung KH Ibrahim UMY.

Menanggapi hal tersebut Achmad Nurmandi, Wakil Rektor Bidang Kerjasama dan Internasional UMY, mengatakan bahwa sebagai universitas muda dan mendunia, UMY akan terus meningkatkan kualitas mahasiswa maupun pengajarnya untuk ikut berkontribusi bagi Indonesia dalam dunia internasional.

"Kami akan terus membuktikan UMY sebagai kampus muda dan mendunia itu adalah fakta. Dengan selalu meningkatkan program internasionalnya untuk menjadi yang terbaik," jelasnya.

Program MIP Double Degree UMY ini akan memberikan pengalaman internasional bagi mahasiswa dengan kurikulum yang akan menempatkan mahasiswa di luar negeri selama 1 tahun yaitu semester 2 dan semester 3. MIP Double Degree UMY telah terakreditasi oleh Ristekdikti dan didukung oleh Asia Pasifik Society for Public Affair (APSPA) juga bekerjasama dengan Academics Thammasat University Thailand, Universitas Utara Malaysia, Universitas Putra Malaysia, Asia University Taiwan, Khon Kaen University Thailand, dan lainnya. **(BHP UMY/Pras)**